

No. 275/XXII/DMR/2022

DAMRI Layani Perjalanan Rute Lampung - Bandung

*Jakarta, 18 Oktober 2022 - DAMRI menyediakan layanan Angkutan Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) yang melayani para pelanggan bermobilisasi dari satu kota ke kota lain dengan rute **Lampung - Bandung**.*

Perjalanan untuk rute **Lampung - Bandung** menggunakan bus merupakan salah satu yang menjadi daya pikat para pelanggan karena bus merupakan salah satu transportasi alternatif yang memiliki keunggulan dapat menjangkau lebih banyak tempat. Armada yang akan beroperasi terdiri dari dua jenis kelas, yakni Royal dan Eksekutif.

Layanan Royal memiliki kapasitas 23 seat dengan konfigurasi seat 2-1, dilengkapi dengan berbagai fasilitas yang tersedia, seperti *leg rest*, *food rest*, dan *reclining seat*. Kemudian, juga tersedia televisi, musik, selimut, dan bantal. Sedangkan khusus layanan Eksekutif memiliki kapasitas 32 seat dengan konfigurasi seat 2-2, serta dilengkapi dengan televisi dan musik.

Akhmad Zulfikri, *Corporate Secretary* DAMRI menuturkan bahwa rute yang dilayani oleh DAMRI untuk layanan Lampung - Bandung ini memiliki sekitar tiga trayek. Dengan begitu, masyarakat dapat lebih leluasa untuk memilih perjalanan yang paling mendekati tempat tujuannya.

Rute yang dilayani oleh DAMRI di antaranya sebagai berikut.

- 1. Talang Padang - Bandung**, rute perjalanan yang akan dilalui yakni, Talang Padang, Pringsewu, Rajabasa, Tol ITERA, Exit Tol Bakauheni, Pelabuhan Bakauheni, Pelabuhan Merak, Tol Merak, Tol Cikampek, Tol Purwakarta, Exit Tol Pasteur, hingga Stasiun Kereta Api Kebon Kawung. Bagi pelanggan yang ingin menggunakan layanan rute tersebut, dapat bersedia mengikuti jadwal keberangkatan pukul 16.00 WIB. Tarif yang dikenakan sebesar Rp470.000,00 dengan layanan royal.
- 2. Metro - Bandung**, rute perjalanan yang akan dilalui yakni, Metro, Rajabasa, Tol ITERA, Exit Tol Bakauheni, Pelabuhan Bakauheni, Pelabuhan Merak, Tol Merak, Tol Cikampek, Tol Purwakarta, Exit Tol Pasteur, hingga Stasiun Kereta Api Kebon Kawung. Bagi pelanggan yang ingin menggunakan layanan rute tersebut, dapat bersedia mengikuti jadwal keberangkatan pukul 18.30 WIB. Tarif yang dikenakan sebesar Rp380.000,00 dengan layanan eksekutif.
- 3. Bandar Lampung - Bandung**, rute perjalanan yang akan dilalui yakni, Stasiun Kereta Api Tanjung Karang, Tol ITERA, Exit Tol Bakauheni, Pelabuhan Bakauheni, Pelabuhan Merak, Tol Merak, Tol Cikampek, Tol Purwakarta, Exit Tol Pasteur, hingga Stasiun Kereta Api Kebon Kawung. Bagi pelanggan yang ingin menggunakan layanan rute tersebut, dapat bersedia mengikuti jadwal keberangkatan pukul 20.00 dan 20.30 WIB. Tarif yang dikenakan sebesar Rp355.000,00 dengan layanan eksekutif, dan Rp435.000,00 untuk layanan Royal.

Pelanggan dapat memesan tiket secara online melalui DAMRI Apps dan Traveloka. Selain itu, dapat menghubungi narahubung DAMRI cabang Lampung di nomor telepon: 0813 6699 3391

DAMRI juga sangat terbuka akan masukan dan saran dari para pelanggan, dengan menghubungi email ask@csdamri.co.id, Call Center Halo DAMRI 1500 825, atau mengunjungi media sosial DAMRI pada akun Instagram, Twitter, Facebook di @DamriIndonesia.

akhir

Corporate Secretary

AKHMAD ZULFIKRI

Contact Person: Atikah Abdullah

(Corporate Communication)

HP: 085719789701 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 55 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip Good Corporate Governance (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825